



# Assemblée Générale ordinaire Adaes44

10 juin 2024 | Châteaubriant



Le 10 juin dernier, l'Adaes44 a organisé, conformément à ses statuts, **son Assemblée Générale Ordinaire** à Châteaubriant, territoire où l'Association vient d'ouvrir les premières structures de sa nouvelle MECS Le Point-Virgule. C'est l'occasion de remercier à nouveau Monsieur le Maire de Châteaubriant et ses équipes ainsi que les partenaires locaux, pour leur accueil.

L'assemblée a réuni administrateurs, adhérents de l'association, directeurs, chefs de service et représentants du personnel Adaes44 ainsi que des partenaires institutionnels et associatifs.

L'Assemblée Générale a ainsi validé **le rapport d'activité 2023 de l'Adaes44** (*à télécharger*) et a procédé à l'élection des administrateurs.

Le Conseil d'Administration qui a suivi l'Assemblée Générale, a désigné **un nouveau Conseil d'Administration Adaes44** (*à télécharger*).

2023 restera une année particulièrement complexe, où le « travailler ensemble » des membres du Conseil d'Administration et des équipes de l'Adaes44 a été primordial. Cela a permis d'apporter un accompagnement de qualité au quotidien, dans le respect des valeurs de l'association, auprès des jeunes et leur familles, et des usagers victimes et mis en cause.

Jean-Patrick Bébin,  
Président Adaes44

**Association  
départementale  
d'accompagnement  
éducatif et social**

Direction générale

113 rue de la Jaunaie  
BP 33433  
44234 Saint-Sébastien-  
sur-Loire  
02 51 79 16 16  
contact@adaes44.org  
<http://www.adaes44.fr/>